



Presse – Ausschnitt FLZ - Ansbach vom 30.11.2019

Baubeginn für den Radweg Richtung Ansbach

LEUTERSHAUSEN (wg) – Am östlichen Stadtrand von Leutershausen haben die Arbeiten am Radweg in Richtung Ansbach begonnen. Die lang ersehnte, durchgehende Verbindung zwischen der Altmühl- und der Rezatstadt wird aber noch eine Weile auf sich warten lassen. Zunächst wird nur ein 1,8 Kilometer langes Teilstück bis Wiedersbach gebaut. Die dortige Bahnüberführung ist – wie berichtet – nach wie vor ein Nadelöhr. Ob und wann es mit dem Radweg von dort aus weitergeht, steht in den Sternen. „Entweder wir einigen uns mit der Bahn und quetschen uns durch, oder wir müssen eine andere Strecke suchen“, sagt Heinrich Schmidt, der Leiter des Staatlichen Bauamtes Ansbach. Seine Behörde bevorzuge allerdings eine Trasse entlang der Staatsstraße: Aus Gründen der „sozialen Kontrolle“, die vor allem Frauen und Kindern Sicherheit biete. „Bis übernächstes Jahr haben wir hoffentlich eine Lösung“, so Schmidt. Bis Juni 2020 soll der erste Teilabschnitt, dessen Baukosten auf rund 1,45 Millionen Euro veranschlagt sind, fertig sein. Foto: Wolfgang Grebenhof

